

Salut a tous

Désolé de vous déprimer, mais au pays basque, après un samedi très arrosé, il faut beau. Je profite de mon séjour à St Pee, sur la base Adventure de Thierry Charnacé et du passage de ma qualification radio pour faire quelques vols.

Ce midi, après les cours, une heure de vol du coté de la Rhune (mont haut de 900m)

Très beau vol et rencontre avec des Vautours (de très prêt ...)

Cette fin d'après-midi, c'est du coté est, vers le coeur du pays basque, puis vers des contreforts de montagne, en compagnie de Thierry qui me sert de guide.

Cela porte super bien, et grâce aux reliefs, on peut se passer régulièrement du moteur.

Voici quelques photos.

Je vous donnerai de plus amples détails a mon retour

Matthieu

Dit le Gourou volant.

Premier vol au Pays Basque

Direction la Rhune

Le petit train à crémaillère





La vue sur St jean de Luz



Le Rhune



Recontre en vol avec un on des vautours



Vol du soir en compagnie de Thierry



Le lac de St Pee, pris d'au dessus de la base Adventure de Thierry



Nous survolons le pays basque, du coté d'Espelette





Tiens un planeur joue avec les pics



Il passe faire un coucou



Sorrin le long de la crête et visite de cette boule (un radar ?)



Retour tranquille, avec de longs moments sans moteur











Voilà pour aujourd'hui ...  
@ bientôt